

Unterausschuss Kinderspielplätze UAK/001/2021 am 22. März 2021

4. März 2021

TOP 5: Umwandlung der BMX-Anlage in Mesum in ein Parkour-Sportgelände

Im November 2019 hat sich der TV Mesum an die Stadt Rheine gewandt, mit der Idee, die in Mesum vorhandene, aber wenig genutzte BMX-Anlage in eine ebenfalls öffentlich zugängliche Parkour-Anlage umzuwandeln. Hintergrund war die Initiative von jugendlichen Mitgliedern des Sportvereins, die über einen großen Zuwachs an Sportler(inne)n der Trendsportart berichten. Da sowohl im frisch verabschiedeten Kinder- und Jugendförderplan als auch im Sportentwicklungsplan und im Masterplan Grün entsprechende Anlagen vorgesehen sind, wurde das Projekt in Kooperation mit den TBR, dem TV Mesum und dem Jugendzentrum HOT „Alte Dame“ angegangen. Gemeinsam mit den jungen Sportlern wurden Ideen für die Anlage gesammelt, welche die Mitarbeiter(innen) der TBR in einen Entwurfsplan umgesetzt haben.

Die Stadt Rheine hat das Projekt beim „Investitionspakt zur Förderung von Sportstätten“ des Landesministeriums für Heimat, Kommunales, Bau und Gleichstellung des Landes NRW beantragt. Im Dezember 2020 wurde die Bewilligung in Höhe von 144.000 € zum Bau der Parkour-Anlage erteilt. Im weiteren Verlauf sind die Pläne für die Anlage zu überarbeiten und durch ein externes Büro, das auf diese Sportanlagen spezialisiert ist, prüfen zu lassen. Danach kann die Ausschreibung, Planung und das weitere Beteiligungsverfahren beginnen.